



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 09:34

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Lunes 23 de enero de 2006

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora Nicaragua

Programa Uniendo Nicaragua

Conduce Adolfo Pastora

Invitado Ing. Ricardo Vega (MTI)

Tema Labor del MTI

Vega anunció que el tramo Sébaco-Matagalpa se construirá con tres millones de córdobas en los próximos meses, posteriormente se rehabilitará el tramo Jinotega-Matagalpa, los que serán construidos con fondos del BID.

NOTICIAS DE TV

-Miguel Mora comentó que los medicos prosalarios deberían tomarse Casa Presidencial, el MINSA y la Asamblea Nacional y así no dejar de atender a la población más pobre del país. **(Noticias 12, Canal 12)**

-Leyla Bucardo involucrada en el caso de los 609 mil dólares, dijo que si el Procurador Alberto Novoa no se retracta de acusarla de narcotraficante, se reserva el derecho de demandarlo. **(Noticias 12, Canal 2)**

-El diputado liberal Enrique Quiñónez lanzó oficialmente su precandidatura presidencial por el PLC. "Quiero verme con Daniel cara a cara en las próximas elecciones, es esto lo que me motivó a buscar la candidatura", señaló Quiñónez. **(Noticias 12, Canal 12)**

-El secretario de FETSALUD, Gustavo Porras, afirmó que esa federación recomienda al MINSA no realizar despidos masivos, de lo contrario harán una huelga en las calles con los diecinueve mil trabajadores que componen esa organización. **(100% Noticias)**

-El expresidente de la EPN, Roberto Zelaya Blanco, declaró ante la CGR, donde según la periodista Jeaneth Obando, Zelaya dijo que tiene correos que envió al Presidente Bolaños, los que son comprometedores en cuanto al uso de recursos que se destinaron al APRE. Obando añadió que Zelaya señaló al señor Ernesto Leal, como la persona que inició la campaña de desprestigio en su contra. **(Noticiero CDNN)**

-Se agudiza crisis en los hospitales, médicos reciben cartas de despido. **(Multinoticias, Canal 4)**

-Médicos pro salario recurren de amparo contra despidos por parte del MINSA. Ayer domingo introdujeron el recurso ante la Sala Civil II y la resolución podría estar lista para mañana. **(Multinoticias, Canal 4)**

-El presidente de la Asamblea Nacional, Eduardo Gómez, visitó esta mañana la Nunciatura Apostólica como parte de las visitas de cortesía que tiene prevista. En relación a la repartición de comisiones, Gómez refirió que espera una distribución equitativa de las comisiones. **(TV Noticias, Canal 2)**